
Dubbi sul funzionamento della
videosorveglianza  nel
territorio  di  Pomezia,  il
Sindaco  smentisce:  “Le
telecamere  sono  tutte
funzionanti”
 

A seguito di alcuni articoli di stampa che hanno messo in
dubbio il funzionamento del sistema di videosorveglianza nel
territorio di Pomezia, il Sindaco Fabio Fucci replica:

 

“Le telecamere di videosorveglianza sono tutte funzionanti e
collegate alla centrale operativa della Polizia Locale. In
merito alla telecamera in questione, quella di via Odisseo, ci
tengo a precisare che la stessa è installata ma in disuso da
anni,  perché  mai  collegata  alla  centrale  operativa.  Solo
grazie al nostro intervento è stata attivata nelle ultime
settimane, insieme alle venti che abbiamo comunicato pochi
giorni fa”.

https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/
https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/
https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/
https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/
https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/
https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/

